
Torna  la  festa  dei
neomaggiorenni,  il  2  giugno
in mille al Polaresco

Polaresco

Torna anche nel 2016 #diciotto, l’evento, con quell’hashtag a
dargli un tono più giovane e social, che il Comune di Bergamo
realizza  per  tutti  i  ragazzi  che  diverranno  maggiorenni
nell’arco del 2016. Nei giorni scorsi il sindaco Giorgio Gori
ha inviato una lettera d’invito a quasi mille giovani che
compiono 18 anni quest’anno: l’appuntamento è alle 18 del 2
giugno negli spazi del Polaresco per la seconda festa dei
diciottenni di Bergamo. Il programma è molto semplice, ma
decisamente articolato: si inizia con l’apertura degli stand
informativi e interattivi di alcune associazioni giovanili e
l’aperitivo con djset offerto dai ragazzi che gestiscono il
centro  giovanile  del  Comune  di  Bergamo  Edoné.  A  seguire,
intorno alle 19.30, avrà luogo un momento istituzionale, alla
presenza del sindaco e degli assessori del Comune di Bergamo
Giacomo Angeloni e Maria Carolina Marchesi, accompagnati dal
presidente della Commissione Giovani Niccolò Carretta. I neo-
diciottenni riceveranno le loro tessere elettorali insieme a
una  copia  della  Costituzione  Italiana  e  dello  Statuto
Comunale. Si continua alle 21 con un altro djset, realizzato
in collaborazione con la Consulta Provinciale degli Studenti.

Nell’occasione,  inoltre,  l’Atb  offrirà  ai  primi  100
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partecipanti  che  arriveranno  al  Polaresco  in  sella  alla
propria bicicletta la tessera per l’utilizzo de La BiGi, il
servizio  di  bike  sharing  della  città  di  Bergamo.
L’Associazione  Amici  della  Biblioteca  Mai  mette  inoltre  a
disposizione  gratuitamente  le  proprie  tessere
associative. Partecipare è molto semplice: entro fine maggio i
neodiciottenni  dovranno  confermare  la  propria  presenza
chiamando  il  numero  035.399179  o  inviando  una  e-mail  a
diciottenni@comune.bg.it. “La volontà dell’Amministrazione –
spiega  l’Assessore  ai  servizi  demografici  del  Comune  di
Bergamo Giacomo Angeloni – è quella di sottolineare con questo
evento l’importante traguardo dei 18 anni per un giovane,
momento in cui si diviene cittadini adulti e si acquisiscono
precisi diritti e doveri. Segnare con una festa e una giornata
particolare questo passaggio è un modo per responsabilizzare i
giovani e i ragazzi rispetto a temi di fondamentale importanza
per la vita civile e la cittadinanza attiva”.

“La Commissione Giovani del Comune di Bergamo – spiega Niccolò
Carretta, presidente della Commissione – ha lavorato a lungo
nelle  scorse  settimane  per  realizzare  questo  evento,  con
l’idea chiara di costituire un momento in grado di far sentire
i più giovani come appartenenti e parte integrante di una
comunità. Per questo motivo, #diciotto vuole essere un momento
di  ascolto  e  di  coinvolgimento  dei  ragazzi  da  parte  del
Comune”.  #diciotto  –  conclude  l’Assessore  alla  Coesione
Sociale del Comune di Bergamo Maria Carolina Marchesi – è un
invito a partecipare alla vita della città, un modo irrituale
con il quale l’Amministrazione segnala e propone ai giovani di
entrare  in  contatto  con  la  sfera  pubblica  della  propria
esistenza”.



Italcementi-Heidelberg,  il
ministero chiede la revisione
del piano industriale

È  stato  un  incontro
interlocutorio quello odierno al
ministero  dello  Sviluppo
economico  tra  i  rappresentanti
di  Italcementi  e  Heidelberg
Cement, i sindacati di categoria
FenealUil,  Filca-Cisl,  Fillea-
Cgil  e  i  vertici  dello  stesso
Mise, vale a dire il neoministro
Carlo  Calenda  e  la  sua  vice,

Teresa Bellanova. “La nota positiva è sicuramente il rinnovato
impegno del governo nel seguire questa difficile vertenza e
nel salvaguardare i livelli occupazionali di Italcementi a
seguito  dell’acquisizione  da  parte  del  gruppo  tedesco”,
riferiscono  i  segretari  nazionali  Feneal,  Filca,  Fillea,
Pascucci, Gentile, Meschieri. “Italcementi – spiegano – ha
presentato l’ipotesi di Piano sociale siglato il 20 maggio
scorso, Piano che come abbiamo sottolineato non ha nulla a che
vedere con il Piano industriale, che va assolutamente rivisto.
In particolare – spiegano – è necessario incrementare gli
organici al Centro di ricerca di prodotto (I.lab), poiché
diventerà il punto di riferimento mondiale, e prolungare i
termini  della  Cig.  È  necessario  inoltre  che  a  Bergamo  si
costituisca un satellite di HC per il centro tecnico (ex CTG),
dal quale far partire i tecnici a supporto di tutta l’area del
Mediterraneo, e che siano mantenuti inalterati tutti i siti
produttivi presenti oggi in Italia, almeno sino al 2020”.

Il ministro Calenda ha ribadito l’importanza di rivedere il
Piano industriale presentato da HC, sollecitando un incontro
con  la  dirigenza  tedesca  prima  della  fine  del  closing,
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previsto nella prima settimana di luglio, ed ha annunciato una
ulteriore disponibilità finanziaria a favore di progetti per
lo  sviluppo  tecnologico  ed  energetico.  Il  viceministro
Bellanova ha affermato che serve tempo per la realizzazione
del Piano sociale, e in risposta alle richieste sindacali ha
ricordato  che  una  Commissione  ad  hoc  si  pronuncerà
sull’inserimento  del  Piano  industriale  nella  casistica
prevista  dall’articolo  42  del  decreto  legislativo  148/15,
mentre si è ancora in attesa che il governo ne pubblichi il
decreto attuativo. Infine la Regione Lombardia ha reso noto di
aver presentato un progetto con incentivi per le nuove azioni
di sviluppo sul prodotto e sul processo, e quindi a favore
dell’attività svolta dal Centro di ricerca di Bergamo.

Giovani  Ascom,  serata
benefica “Per un sorriso in
più”
Venerdì 17 giugno alle 20.15 il tradizionale evento solidale
al Chiostro alle Grazie. Quest’anno il sostegno è per la onlus
“Un naso rosso per…”

Stazione autolinee, accesi i
monitor  con  gli  orari  di
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servizio
Si accendono da oggi i monitor alla Stazione Autolinee di
Bergamo,  che  informano  l’utente  sugli  orari  dei  mezzi
trasporto pubblico urbano ed extraurbano in partenza dalle
pensiline. I due monitor a LED – all’interno dell’area di
attesa e di fronte al viale degli arrivi – grazie al software
utilizzato  per  i  totem  multimediali  di  orientamento  in
Piazzale Marconi, riportano l’orario di partenza degli autobus
ATB, TBSO, Locatelli, SAI Treviglio, SAB e AGI, in transito
dalla  Stazione  Autolinee.  Da  oggi  i  viaggiatori  possono
acquisire  più  facilmente  le  informazioni  sugli  orari  dei
servizi,  per  orientarsi  e  muoversi  al  meglio  in  un  polo
intermodale strategico dove convergono numerosi terminal di
trasporto.

Clusone,  dai  negozi  nuove
proposte  su  orari,  ztl  e
isola pedonale
Il 31 maggio alle 20.30 nella sala Legrenzi, incontro pubblico
promosso  dall’associazione  Clusone  Centro  per  presentare
quanto fatto nei tre mesi di attività e per discutere del
rilancio del centro storico
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Agenzie di viaggio, a Bergamo
sono 209 quelle attive
Il 24% degli operatori turistici ritiene che Milano sia sempre
più il primo polo attrattivo del turismo in Lombardia, seguita
dai laghi per il 16%; poi le città d’arte e i siti termali.
Le agenzie di viaggio in Lombardia. Sono oltre 2 mila le sedi
di  impresa  lombarde  attive  come  agenzie  di  viaggio,  tour
operator e servizi di prenotazione, circa una su sei in Italia
e  danno  lavoro  a  oltre  8mila  addetti.  Milano,  con  1.122
attività e oltre 5mila addetti, rappresenta la metà circa
delle imprese regionali ed è seconda in Italia dopo Roma.
Seguono Brescia con 287 e Bergamo con 209, Varese, con 177.
Stabile il settore in regione, crescono le imprese a Milano,
Sondrio e Brescia. Emerge da un’elaborazione della Camera di
commercio  di  Milano  su  dati  registro  imprese  al  primo
trimestre  2016  e  2015.
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Un  distributore  automatico
sul  Sentierone.  Sì,  ma  di
cultura
Realizzato  in  collaborazione  con  Ivs,  eroga  le  lectio
magistralis degli ospiti del Festival Fare la Pace. Gandi: «In
futuro può essere messo a disposizione per la diffusione di
libri degli enti culturali della città»

La  Lombardia  lancia  l’Anno
del  Turismo.  Stanziati  60
milioni
Maroni: «L’obiettivo è far vedere che la Lombardia è anche
luogo  dove  venire  a  passare  le  vacanze».  Appello  alle
istituzioni  locali  a  fornire  proposte  «che  noi  vogliamo
valorizzare»
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Ad  Albino  anche  la  pizza
sposa il “chilometro zero”
Tre giovani fratelli guidano la Nuova Brasserie con il chiaro
obiettivo di dare spazio ai prodotti locali, soprattutto di
piccole aziende. Nell’impasto c’è anche il mais Spinato di
Gandino e tra i piatti si può trovare la tagliata di pecora

Fudbox, ecco il regno degli
hamburger
Appresi i segreti in America, Andrea Cologni e Ylenia Agate
hanno  realizzato  la  loro  idea  di  “Strit  fud”  aprendo  il
chiosco in piazzale Oberdan. A far la differenza, materia
prima d’eccezione e creatività (come il burger senza carne)
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